

Han pasado 13 meses desde aquella jornada del 28 de julio de 2019 cuando Unión La Calera y Curicó Unido se enfrentaron por última vez. En dicha ocasión, el triunfo fue para los “cementeros”, por 2-0, con anotaciones de Sebastián Leyton, hoy en La Serena, y Josepablo Monreal, actualmente en Cobreloa.

Este domingo se volverán a ver las caras, en el choque número 44 entre ambos elencos. De acuerdo a las estadísticas que nos entrega el historiador Rino Curotto Díaz, el balance es bastante parejo, toda vez que los “cementeros” suman 16 triunfos, 12 empates y 15 derrotas, con 53 goles a favor y 48 en contra.

Programado para las 18.30 horas, en el Estadio La Granja, en la Región del Maule, será el partido número 20 como visitante para los pupilos de Juan Pablo Vojvoda, que registran 4 victorias, 3 paridades y 13 traspiés, en una clara demostración que el reducto no le asienta del todo cómodo. De hecho, en su última incursión en dicho feudo, en noviembre de 2018, cayó por 2-0. Claro que en Primera “A” los enfrentamientos a lo largo de la historia han sido escasos: sólo en 3 oportunidades, y con un triunfo para cada uno.

Más allá de estos números, lo cierto es que el partido de este domingo tiene ribetes bien particulares, partiendo de la base que será el primer encuentro oficial para ambos después de más de 5 meses. Los curicanos, en marzo, igualaron de visita con Antofagasta, mientras que los “rojos” vencieron a Coquimbo en casa.

Aunque durante la semana no hubo punto de prensa virtual, sabido es que la gran baja en Unión La Calera es volante zurdo Fernando Cordero, quien sufrió un desgarro. Por contrapartida, las dudas que planteaba Juan Leiva por una contusión en uno de sus empeines se fueron disipando con el correr de los días y podrá decir presente en el dibujo táctico del DT argentino.

En reemplazo del “Chiqui” lo más probable es que el entrenador se incline por el recién retornado Erick Wiemberg, que por características naturales se ajusta perfectamente a esa posición. Por ende, y si bien no fue ratificado, la oncena calerana sería la siguiente: Alexis Martín Arias, en el pórtico; Christian Vilches, Santiago García y Matías Navarrete; Yonathan Andía, Esteban Valencia, Juan Leiva, Wiemberg y Gonzalo Castellani, en mediocampo; y Nicolás Stefanelli con Andrés Vilches, en ataque.

Variantes tiene el estratega trasandino (como el volante Felipe Seymour) para alinear un buen equipo y pelear los puntos en Curicó, en un duelo que aparece como sumo atractivo, dado que ambos llegan segundos en la tabla con 16 puntos, y sólo los separa una diferencia de goles a favor de los caleranos.

Lo cierto, es que llegó el tan anhelado momento de volver a la competencia.

Por Estación de Cemento.

y tú, ¿qué opinas?

Anuncio Patrocinado